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Ao sétimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e treze, às quatorze horas, realizou-se a Reunião 1 
Extraordinária do Fórum de Diretores dos Campi da UFRJ, na sala anexa a do CONSUNI, no segundo 2 
andar do Prédio da Reitoria, na Cidade Universitária, na Ilha do Fundão, Rio de Janeiro. 3 
Compareceram à Reunião: Prof.ª Maria Antonieta Rubio Tyrrell, Superintendente Geral de Atividades 4 
Fora da Sede, que presidiu a Reunião; Prof.ª Elizabeth Accioly, Substituta Eventual da 5 

Superintendente Geral de Atividades Fora da Sede; Prof. Gilberto Dolejal Zanetti, Diretor Geral do 6 
Campus UFRJ-Macaé Professor Aloísio Teixeira; Prof. Geraldo Cidade, Coordenador Geral do Polo 7 

UFRJ-Xerém. Justificaram a ausência: Prof. Paulo Vaccari Caccavo, Diretor Acadêmico da 8 
SuperAFSede; Prof. Hélio de Mattos Alves, Diretor de Programas, Projetos Especiais e Obras da 9 
SuperAFSede; Prof. Francisco Esteves, Diretor do Núcleo em Ecologia e Desenvolvimento 10 
Socioambiental de Macaé da UFRJ (NUPEM); Prof.ª Tatiana Ungaretti Paleo Konno, Substituta 11 

Eventual do Diretor do NUPEM; Prof.ª Raquel Moraes Soares, Substituta Eventual do Diretor do Polo 12 
UFRJ-Xerém. A Prof.ª Maria Antonieta Rubio Tyrrell deu início à Reunião pondo em discussão a 13 

Ata da IV Reunião ocorrida ao vigésimo quinto dia do mês de abril do ano de dois mil e treze. Não 14 
havendo manifestações, a colocou em votação. Aprovada, por unanimidade. O Prof. Geraldo Cidade 15 
registrou que notificou o Sr. Antônio Carlos do Escritório Técnico da Universidade (ETU), a respeito 16 

da ocorrência de roubo de tapumes do canteiro de obras abandonado, no Polo da UFRJ em Xerém. 17 
Ressaltou, ainda, a necessidade urgente de se providenciar a assinatura do Termo de Compromisso a 18 

ser celebrado entre a UFRJ e o Município de Duque de Caxias, para adoção das medidas 19 
compensatórias ambientais, em decorrência da terraplanagem, no Polo UFRJ-Xerém, a fim de dar 20 

prosseguimento ao processo de licenciamento ambiental, para a continuação das obras. O Professor 21 
informou, também, que o Polo vem enfrentando sérias dificuldades, com relação à disponibilidade de 22 
servidores técnicos administrativos em educação, para atenderem aos expedientes dos setores 23 
acadêmicos e administrativos do Polo. Os funcionários em exercício, atualmente, encontram-se 24 

sobrecarregados de atividades e, por isso, estariam se desligando do Polo e se dirigindo a outras 25 
unidades da UFRJ. Diante dessa situação, alguns alunos, também, estariam trancando suas matrículas. 26 
O Coordenador afirmou que a listagem com 22 (vinte e duas) solicitações de servidores encaminhada, 27 
formalmente, à Pró-Reitoria de Reitor (PR-4), até o momento, não foram deferidas. Além disso, o 28 
Prof. Geraldo Cidade registrou o seu repúdio à proposta de criação do Curso de Medicina Veterinária 29 

no Polo UFRJ-Xerém, uma vez que não há um Grupo de Trabalho, nem a definição de um Projeto 30 
Acadêmico-Pedagógico, para se pensar na implantação do referido Curso. Este ocuparia o imóvel 31 
correspondente ao complexo educacional construído em Santa Cruz da Serra, às margens da Rodovia 32 

Washington Luiz (BR-040). O local estava previsto, inicialmente, para ser a Universidade Municipal 33 
de Duque de Caxias, mas tal projeto não se consolidou, assim como a utilização do espaço pela 34 
Universidade do Estado do Rio de Janeiro (UERJ). Professores e funcionários, segundo o 35 
Coordenador, já teriam sido solicitados à PR-4, para contemplarem um Curso que ainda não fora 36 

implantado. E, por excesso de carga horária didática, docentes do Polo não teriam aceitado colaborar 37 
na ministração de aulas de um novo Curso. Prof.ª Elizabeth Accioly esclareceu informações sobre a 38 
atual situação do Termo de Compromisso: a Secretaria Geral da SuperAFSede encaminhou o processo 39 

nº 025430/2013-88 à Procuradoria Federal da UFRJ, em 23/07/2013, para apreciação e emissão de 40 
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parecer sobre o Termo consolidado, com as exigências, devidamente, atendidas pelo ETU e as 41 
contribuições da Secretaria Municipal do Meio Ambiente, Agricultura e Abastecimento de Duque de 42 
Caxias. A Diretora Administrativa comunicou, também, que a Superintendência encaminhou à 43 
Prefeitura Universitária (Sr. Prefeito Ivan Carmo), em atendimento ao pedido do Magnífico Reitor, 44 
Prof. Carlos Levi, a solicitação de providências, quanto ao processo de licitação para compra das 45 

espécies de mudas exigidas, constantes no Termo, antes daquele processo retornar da Procuradoria à 46 
SuperAFSede. A Prof.ª Tyrrell solicitou a colaboração dos Diretores dos Campi, para que a 47 

Superintendência seja, regularmente, avisada acerca das demandas dos processos existentes, a fim de 48 
que, ciente, possa acompanha-los e tornar mais ágil a tramitação dos mesmos. A Superintendente 49 
informou a todos sobre a aprovação do Prof. Gilberto Zanetti em seu estágio probatório, bem como a 50 
sua progressão funcional para Docente Adjunto II. O respectivo processo foi encaminhado, hoje, dia 51 

07/08/2013, ao Setor de Estágio Probatório e Progressão Funcional de Macaé, para que seja pautado 52 
no próximo Conselho Deliberativo (CD) do Campus e submetido à aprovação pelo mesmo. O Prof. 53 

Gilberto Zanetti solicitou que seja promovida uma reunião com a Pró-Reitora de Graduação, Prof.ª 54 
Ângela Rocha, em que estariam presentes a SuperAFSede, a Direção do Campus e os Coordenadores 55 
dos Cursos de Graduação e docentes dos ciclos básicos, visando tratar dos assuntos relacionados à 56 

força de trabalho destes professores. A Prof.ª Tyrrell comunicou, ainda, que o Prof. Severino Fonseca 57 
da Silva Neto da Escola Politécnica da UFRJ e Presidente da Comissão de Implantação do Curso de 58 

Engenharia no Campus UFRJ-Macaé Professor Aloísio Teixeira, conforme Portaria nº 6.820, de 13 de 59 
junho de 2013, publicada no Boletim da UFRJ nº 26, de 27 de junho de 2013, já iniciou os trabalhos na 60 

referida Comissão e providenciará um cronograma de atividades, além de estar, também, 61 
acompanhando o processo de licitação da obra de construção do prédio do Curso de Engenharia do 62 
Campus UFRJ-Macaé. O Prof. Gilberto Zanetti avisou que, no dia 16/08/2013, às 18h00min, será 63 
realizada a Cerimônia de Formatura da Turma da Farmácia. A Superintendente esclareceu que quem 64 

outorga o grau aos alunos formados, segundo o Estatuto da UFRJ, é a congregação ou o colegiado 65 
equivalente máximo, no caso do Campus de Macaé, o Conselho Deliberativo. O Diretor registrou que 66 
uma cópia do Termo de Convênio de Cooperação Técnica celebrado entre a UFRJ e o Município de 67 
Macaé, para manutenção do Curso de Medicina e Implantação de Hospital Escola (processo nº 68 
017221/2013-42), foi encaminhada ao Reitor, em 23/07/2013, para que seja submetida à aprovação do 69 

Conselho Superior de Coordenação Executiva (CSCE), em atendimento à recomendação da 70 
Procuradoria Federal da UFRJ. A Prefeitura de Macaé, segundo o Professor, está solicitando à Direção 71 
do Campus uma via original do referido Convênio. O Diretor informou, também, que a Prof.ª Christine 72 

Ruta já está recebendo sua Função Gratificada (FG-1), enquanto Coordenadora de Extensão do 73 
Campus UFRJ-Macaé. Ainda não foram contemplados os Coordenadores Administrativo e de 74 
Pesquisa. A Prof.ª Tyrrell ressaltou que os outros cargos não receberam Funções Gratificadas, porque 75 
o Campus UFRJ-Macaé ainda não possui um Regimento aprovado pelo Conselho Universitário 76 

(CONSUNI), logo os servidores que os ocupam não exercem a função de chefia e, sim, de 77 
responsáveis por seus respectivos setores, tendo em vista que para serem chefes, deverão ter outros a 78 
eles subordinados. Além disso, sem um Regimento, o Campus UFRJ-Macaé não poderá dar 79 

prosseguimento ao processo de criação do CNPJ e, por conseguinte, de sua Unidade Gestora. O 80 
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Diretor relatou que, no Polo Universitário de Macaé, não há espaço físico disponível aos discentes dos 81 
Cursos Noturnos (Farmácia, Química, e as Engenharias) ocuparem. De acordo com o Professor, há 82 
somente uma única sala que comporta, aproximadamente, 70 ou 80 alunos, o que poderia 83 
impossibilitar o início do próximo semestre. O Prof. Gilberto Zanetti anunciou que, a partir do dia 84 
02/09/2013, a UFRJ ocupará os 1º e 2º andares do prédio localizado atrás do Polo Universitário. No 85 

entanto, esse local, conforme declaração do Diretor, ainda se encontra sem rede de água e esgoto, 86 
instalação elétrica, sistema de refrigeração (instalação de ar condicionado), telefonia e acesso à 87 

internet. A Prof.ª Elizabeth Accioly enfatizou a importância de se criar uma logística para que os 88 
alunos possam transitar em meio à obra. O Prof. Gilberto Zanetti registrou que, enquanto o NUPEM 89 
não possuía o Setor de Recursos Humanos, o Polo Universitário havia cedido, gentilmente, o seu, para 90 
autuação de processos. Atualmente, segundo o Diretor, o NUPEM dispõe de um Setor de Recursos 91 

Humanos ligado ao Centro de Ciências da Saúde (CCS) e ao Setor de Recursos Humanos do Polo 92 
Universitário. O Professor manifestou discordância, quanto ao fato de haver autuação de processos de 93 

servidores do Polo Universitário, sendo executada pelo Setor de Recursos Humanos do NUPEM. A 94 
Prof.ª Elizabeth Accioly destacou que muitas questões de natureza acadêmico-administrativa podem 95 
ser resolvidas, internamente, no âmbito da própria instituição, sem haver a necessidade de se recorrer 96 

ao Ministério Público. O Prof. Gilberto Zanetti afirmou que, se o NUPEM fizer parte do Edital de 97 
vagas destinadas ao Programa de Apoio a Planos de Reestruturação e Expansão das Universidades 98 

Federais (REUNI), os técnicos administrativos em educação, hoje, lotados no NUPEM, deverão estar 99 
lotados no Polo Universitário. Nada mais havendo a tratar, a Reunião foi encerrada às dezesseis horas 100 

e trinta minutos, e eu, Marcela Portal, Secretária Geral da SuperAFSede, para constar, lavrei a presente 101 
Ata que segue assinada por mim e pela Superintendente Geral de Atividades Fora da Sede, Prof.ª 102 
Maria Antonieta Rubio Tyrrell. 103 


